

Am 7. März haben wir bereits die diesjährige Jahreshauptversammlung durchgeführt. Vor den zahlreich versammelten Mitgliedern konnte ich in meinem Jahresrückblick also von einer Vielzahl erfolgreich durchgeführter Veranstaltungen berichten. Zusammen mit dem vorgetragenen Kassenbericht wurde dem Vorstand dann die Entlastung erteilt. Im weiteren Verlauf wurden die Wahlen zum Vorstand durchgeführt. Bereits im Vorfeld teilten mir Maria Giebeler, Andreas Schmidt und Wolfgang Häcke ihre Entscheidung mit, nicht erneut für eine Wiederwahl zu kandidieren. Die Versammlung bedankte sich bei ihnen für die langjährige Mitarbeit im Vorstand und der immer spontanen Bereitschaft, sich zu jeder Zeit aktiv für die Zukunft der Dorfgemeinschaft eingesetzt zu haben.

Bei der dann folgenden Wahl wurde Kerstin Gipperich als neue 2. Vorsitzende gewählt. Ihr bislang ausgeübtes Amt als Schriftführerin übernimmt nun für die kommenden Jahre Elke Halbach. Als 2. Kassierer wurde Edwin Schönig gewählt. Neu im Vorstand konnten wir außerdem Martina Brachetti begrüßen. Die weiteren Mitglieder wurden wiedergewählt.

Bitte notieren Sie sich auch heute schon die folgenden Termine:

31. Mai 2008 > Wandertag und **3. Juli 2008 > Seniorenausflug!**

Zu beiden Veranstaltungen bekommen Sie noch separate Einladungen.

Die Bekanntmachungen

Folgende Kinder aus der Dorfgemeinschaft werden in den kommenden Wochen konfirmiert oder nehmen an der 1. Heiligen Kommunion teil:

1. Heilige Kommunion

Sonntag, 30. März 2008

Gabriel Schmitz,
In der Würdenwiese 1

Konfirmation

Samstag, 12. April 2008

Carl Timmerbeil, Bornerhof 3c
Patrick Braun,
Mühlenseßmarstr. 12b

Sonntag, 13. April 2008

Eike Pfeiffer, Mühlenseßmarstr. 5
Julius Brüning, In d. Kampwiese 13
Jan Timmerbeil u. Jens Timmerbeil,
Kalversiefen 6a, 51643 GM

Dorfgemeinschaft Reininghausen e. V. / der Vorstand
für die Redaktion Klaus Hoffmann

Ausgabe 18/2008

KINDERSCHÜTZENFEST 2008

14. und 15. Juni



Der amtierende Schützenkönig **Julius Brüning** und die Schützenkönigin **Fabienne Schönig** möchten Sie in diesem Jahr recht herzlich zu unserem Kinderschützenfest einladen.

Das Königspaar und der Vorstand der Dorfgemeinschaft würden sich freuen, Sie an beiden Tagen als unsere Gäste begrüßen zu können.

Liebe Mitglieder, sehr verehrte Damen und Herren!

Gerne nehme ich diese Broschüre zum Anlass, um Ihnen noch einmal einige Informationen zu den Veranstaltungen des letzten Jahres zu geben und eine kleine Vorschau auf das diesjährige Vereinsjahr.

Bereits am 5. Mai des vergangenen Jahres konnten wir unseren Familienwandertag durchführen. Zum 10. Mal in Folge trafen sich die „Wandervögel“ aus dem Verein, um kurz nach Mittag mit der Bahn nach Honrath zu fahren. Andreas Schmidt und Lothar Schlicht haben für uns hier eine perfekte Wanderstrecke ausgekundschaftet. Auf einem Rundwanderweg haben wir in einer kleinen Schleife das Aggertal kennen gelernt. Einen sonnigen Rastplatz fanden wir am Heimatmuseum in Schönenberg. Leider war die von Bernd Kindel herbeigeschaffte Verpflegung so köstlich, dass wir den Rückmarsch zum Bahnhof zu spät begonnen haben. Der Ausklang im Würdener Hof musste so mit einer Stunde Verspätung beginnen. Hier hatten sich zwischenzeitlich auch die Vereinsmitglieder eingefunden, die an der Wanderung leider nicht teilnehmen konnten. Ein wirklich wunderschöner Tag fand hier sein verdientes, ruhiges Ende.

Ende Juni bestiegen etwa 70 Teilnehmer die reservierten zwei Reisebusse, um an der Seniorenfahrt teilzunehmen. Der Weg war dieses Mal eine Rundreise durch den südlichen Teil des Oberbergischen Kreises. Das anvisierte Ziel lag in Lieberhausen. Im „Landhaus Reinhold“ empfing uns eine Bergische Kaffeetafel. Nach dem Verzehr der Waffeln, der unterschiedlichen Brotsorten, dem Milchreis und all den anderen Köstlichkeiten bot sich die Gelegenheit, um an einer Besichtigung der „Bunten Kerke“ teilzunehmen. Obwohl dieses wunderschöne Kleinod ganz in unserer Nähe gelegen ist, vermochte doch der anwesende Presbyter (a. D.) uns mit seinen Ausführungen so manches „ah“ und „oh“ zu entlocken. Gab es doch viel über diese geschichtsträchtige Kirche zu erfahren.

Zurück im Gasthaus zeigte uns Beate Spindler noch einige Lichtbilder aus der Vergangenheit der Dorfgemeinschaft. Fasziniert von den gesammelten Eindrücken ging es zurück in die Heimat. Im Würdener Hof gab es dann bei einem Getränk die Möglichkeit über die Erlebnisse zu plaudern.....oder, bereits Vermutungen zu äußern, wo es wohl im kommenden Jahr hingehen mag?

Unser Kinderschützenfest feierten wir am 18. und 19. August. Als neue Majestäten wurden Julius Brüning und Fabienne Schönig gekrönt. 15 junge Schützen traten an, um unter sich den Titel auszuschießen. Fast 3 Stunden widerstand der Holzvogel dem Kugelhagel der eifrigen Schützen. Mit einem glücklichen Fangschuss erlegte Julius letztendlich das Vogelvieh. Nun regiert er ein Jahr lang mit seiner Königin Fabienne das Schützenvolk von Reininghausen. Bereits einen Tag zuvor konnte Lena Samen unter den 12 angetretenen jungen Damen den Titel der Meisterschützin für sich erringen.

Als Ehrendame kann Alessandra Heedt der jungen Königin zur Seite stehen. Der Hauptmann Theo Stolzki führt den Hof an, gefolgt von den drei Fahnenträgern: Gabriel Schmitz, Georg Otte und Manuel Zech. Zum Hofstaat gehören die 4 Paare: Leonard Heedt mit Jacqueline Spaniel; Ole Würschig mit Patrizia Spaniel; Roman Kramer mit Lea Zech und Max Werner mit Alicia Stahl. Als treffsicherer Teilnehmer beim Frühschoppenschießen konnte Mark Spindler als König ausgezeichnet werden.

Aus dem durchgeführten Ballonwettbewerb kamen dieses Mal 8 Karten zurück. Den weitesten Weg legte der Ballon von Franziska Förster zurück. Er landete letztendlich im Kamen, nachdem er zuvor cirka 60 Kilometer in der Luft zurückgelegt hatte.

Mit den Klängen des Musikvereins Heddinghausen endete ein wieder schönes und weitestgehend harmonisches Kinderschützenfest.

Als 1. Vorsitzender habe ich gerne die zahlreichen Besucher zur Kenntnis genommen, die auch bei diesem Kinderschützenfest den Verein und damit die Kinder aus unserer Gemeinschaft wieder unterstützt haben. Nachdem dann auch unsere Kassierer Peter Würschig und Maria Giebeler von einem guten finanziellen Ergebnis berichten konnten (das war in den zurückliegenden 2 Jahren leider nicht der Fall), kann man von einem rundweg gelungenen Fest sprechen. Gerne nutze ich die Gelegenheit, um mich an dieser Stelle noch einmal bei allen Aktiven zu bedanken und bei allen Besuchern, die zu diesem schönen Ergebnis beigetragen haben.

Stolz bin ich auch, wenn ich auf die vielen Dorbewohner sehe, die beim Seniorenkaffee am 29. November teilgenommen haben. Bei leckerem Kuchen und einer wirklich wunderschönen Stimmung haben wir alle zusammen einen besinnlichen, vorweihnachtlichen Nachmittag verlebt.

Am 6. Dezember besuchte dann wieder der Nikolaus die Jüngsten in unserer Dorfgemeinschaft. Sie freuten sich auch über die mitgebrachten und gut gefüllten Nikolaustüten.